

2026/02/06

NEGOCIACIÓN DEL CONVENIO DE RESIDENCIAS DE BIZKAIA, UGT PRESENTA UNA PLATAFORMA REALISTA Y NECESARIA

El pasado **4 de febrero** se celebró la primera reunión de la mesa negociadora del nuevo **Convenio de Residencias, Centros de Día y Viviendas Comunitarias de Bizkaia**.

En este encuentro inicial, todas las centrales sindicales hemos presentado nuestras plataformas reivindicativas. Es el momento de poner sobre la mesa qué sector queremos y qué condiciones merecemos.

Nuestra postura: Realismo para mejorar el día a día

Desde **UGT**, tenemos clara nuestra hoja de ruta. Aunque compartimos con el resto de sindicatos una visión crítica sobre las problemáticas actuales del sector, hemos apostado por presentar una **plataforma realista y factible**.

- **Foco en lo importante:** Nos centramos en las necesidades reales de las plantillas.
- **Soluciones prácticas:** Queremos atajar los problemas más habituales que sufrimos en el desempeño diario de nuestro trabajo.
- **Viabilidad:** Buscamos mejoras que se puedan trasladar al papel y a la nómina de forma efectiva.

¿Qué viene ahora?

La negociación no será inmediata. De hecho, la patronal se ha tomado su tiempo para analizar las propuestas y **no volveremos a reunirnos hasta el próximo 11 de marzo**. Será entonces cuando recibamos su respuesta a nuestras plataformas.

Sabemos que este proceso puede alargarse, pero desde UGT mantendremos la firmeza para que el resultado final haga justicia al esfuerzo de todas las personas trabajadoras del sector en Bizkaia.

Para mayor información dirígete a tu delegada